

Des cas d'encéphalite équine de l'Ouest en Argentine

Compte Test - 2024-01-03 08:36:04 - Vu sur pharmacie.ma

Le 20 décembre, «the International Health Regulations National Focal Point (IHR NFP) of Argentina» a notifié à l'Organisation mondiale de la santé (OMS) un cas humain d'infection par l'encéphalite équine de l'Ouest (WEE).

Il s'agit du premier cas humain confirmé signalé depuis plus de deux décennies, depuis les derniers cas humains signalés en Argentine en 1982/1983 et 1996. La WEE est une maladie virale rare transmise par les moustiques qui affecte les équidés et les humains. La plupart des cas humains sont associés à des épidémies chez les oiseaux ou les chevaux.

Le virus responsable de cette affection peut se propager vers d'autres zones par la migration d'oiseaux infectés ou le déplacement de personnes et d'animaux portant le virus. Étant donné que les oiseaux agissent comme réservoir, ils peuvent servir d'hôtes amplificateurs pour la dissémination virale vers d'autres pays. Les groupes à risque comprennent les personnes qui vivent, travaillent ou participent à des activités de plein air dans des zones endémiques ou où des épidémies de maladies actives chez les animaux ont fait sont déclarées.